

# BOSSMAN

## Wako Zul Elfian Umar Hadiri Gala Dinner Pelepasan Wako-Wawako Sawahlunto

JIS Sumbar - [SAWAHLUNTO.BOSSMAN.CO.ID](http://SAWAHLUNTO.BOSSMAN.CO.ID)

Jun 7, 2023 - 18:19



SAWAHLUNTO - Wali Kota Solok H.Zul Elfian Umar,SH,M.Si, menghadiri kegiatan Gala Dinner dan ramah-tamah dalam rangka pelepasan Wali Kota dan Wakil Wali Kota Sawahlunto yang akan berakhir masa jabatannya,

Kegiatan yang digelar di Taman Rumah Dinas Wali Kota Sawahlunto, Senin, 5 Juni 2023 itu juga dihadiri langsung oleh Gubernur Sumatera Barat H.Mahyeldi Ansrullah, Wakil Gubernur Sumatera Barat Audy Joinaldi, Bupati dan Wali Kota se-Sumatera Barat.

Adapun Wako Solok Zul Elfian Umar dalam acara itu turut didampingi oleh Asisten I Setda Kota Solok Nova Elfino, Sekretaris Dinas Pariwisata Kota Solok Novri Aprilizen, serta Kabag Prokomp Setda Kota Solok Deddy Agung Pratama.

Pada kesempatan itu, Gubernur Mahyeldi juga menyerahkan sertifikat Warisan

Budaya Tak Benda (WBTB) dari gubernur kepada kepala daerah.

Sebelumnya, Provinsi Sumatera Barat telah berhasil meraih total 19 sertifikat WBTB dari Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi Indonesia dan salah satunya Dendang Bansi dari Kota Solok.

Selanjutnya juga dilakukan kegiatan saling tukar cinderamata para Kepala Daerah di Sumatera Barat dan Pejabat lainnya untuk Wali Kota dan Wakil Wali Kota Sawahlunto yang akan mengakhiri masa jabatannya. Wali Kota Solok, Zul Elfian Umar turut menyerahkan cinderamata kepada Wali Kota Sawahlunto Deri Asta dan Wakil Wali Kota Sawahlunto Zohirin Sayuti.

Di sela-sela acara tersebut, Wali Kota Solok berharap silaturahmi dan komunikasi yang telah terjalin selama ini dengan Wali Kota dan Wakil Wali Kota Sawahlunto terus terjalin bersama seluruh rekan Kepala Daerah meski sudah tidak menjabat.

“Meski masa pengabdian secara formil telah usai, namun sesungguhnya pengabdian untuk masyarakat, daerah, bangsa dan Negara selalu ada jalannya dan dibutuhkan. Meski Bapak Wako Sawahlunto Deri Asta dan Bapak Wawako Zohirin akan berakhir masa jabatannya, tentu ide dan pemikiran cemerlangnya tetap dibutuhkan masyarakat untuk kemajuan Kota Sawahlunto khususnya dan Sumatera Barat,” ungkap Zul Elfian Umar. (Amel)